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公安委員会定例会議の開催状況 

 

 第１　日時　　令和７年５月14日（水）午後１時30分から午後４時８分までの間

 

第２　出席者　前田委員長（司会）・松尾委員・刈谷委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長・情報通信部長 

　　　　　　　首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官 

 

 第３　議事の概要

 ［報告事項］

 　１　令和６年度高知県監査委員による定期監査の受監結果について

　　　警務部から、令和６年度高知県監査委員による定期監査の受監結果について報告が

 あった。

　　　委員から、「大きな問題の背景には必ず兆候があるので、たとえ小さな注意事項で

あっても、原因究明と再発防止対策を徹底していただきたい。」旨の発言があった。 

また、別の委員から、「監査では指摘事項がなくて当たり前と捉えていただき、そ

のためには日頃からのチェック体制が非常に重要である。」旨の発言があった。 

 

　２　令和６年の自殺統計及び県警察の対応について 

　　　生活安全部から、令和６年の自殺統計及び県警察の対応について報告があった。 

　　　委員から、「SNS上の犯罪や誹謗中傷などによって自殺に追い込まれることも懸念さ

れる時代であり、詐欺等の犯罪抑止対策とリンクした対応もお願いする。」旨の発言

があった。 

また、別の委員から、「自殺防止対策の取組は、警察が対応できることもあればで

きないこともあると思うので、関係機関との情報共有等も徹底していただきたい。」

旨の発言があった。 

 

　３　高知県警察サイバー犯罪対策テクニカルアドバイザーの委嘱について 

　　　生活安全部から、高知県警察サイバー犯罪対策テクニカルアドバイザーの委嘱につ
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いて報告があった。 

　　　委員から、「サイバー犯罪対処能力の向上に加えて、サイバー空間を提供している

プラットフォーマーとの連携や、社会の仕組み改善に向けた働きかけもお願いする。」

旨の発言があった。 

また、別の委員から、「高度な知識を持つ大学教授の存在は心強く、また、より一

層の体制強化のため、サイバー知識に明るい若い世代も含めた複数名のサポート体制

を今後検討していただきたい。」旨の発言があった。 

 

第４　個別決裁 

　１　令和６年捜査費の執行状況について 

警務部から、令和６年捜査費の執行状況について説明があり、了承した。 

 

２　警察官等支給品及び貸与品条例の一部改正について 

    警務部から、警察官等支給品及び貸与品条例の一部改正について説明があり、原案

のとおり決定した。 

 

３　職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例の一部改正について 

    警務部から、職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例の一部改正について説明

があり、原案のとおり決定した。 

 

４　高知県公文書開示審査会への諮問及び審査請求人に対する諮問通知について 

　　警務部から、高知県公文書開示審査会への諮問及び審査請求人に対する諮問通知に

ついて説明があり、了承した。 

 

５　意見公募手続きの実施について 

　　交通部から、意見公募手続きの実施について説明があり、了承した。 

 

６　高知県公安委員会における重要経済安保情報の保護に関する規程の制定について 

　　警備部及び公安委員会事務室から、高知県公安委員会における重要経済安保情報の

保護に関する規程の制定について説明があり、原案のとおり決定した。 
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７　公安委員会定例会議の議事録について 

    　公安委員会事務室から、令和７年４月23日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、了承した。 

 

第５　意見の聴取及び聴聞関係 

      運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取等の結果について報

告があり、審議の結果、18件（事故６件、飲酒５件、その他７件）の行政処分を決定

した。


